



翠したたる 大津山



学校だよりのタイトルは、学校の宝物である校歌からの抜粋で「翠したたる大津山」とさせていただきます。

文責 前田 洋志

授業参観、学級懇談会ありがとうございました。

7月1日(金)本年度二回目の授業参観を行いました。南関町でも新型コロナウイルス感染症が拡大していましたが、本校での実施することができました。これも保護者の皆様のご協力のおかげだと感謝しております。

また、名札着用やスマホ等での撮影を控えることについてもご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございました。子どもたちも集中して学習に取り組むことができました。

これ、どうやってはかったらいい？

学校では、指導力、特に授業力向上のために校内研修の一環として、研究授業を行っています。

6月24日(金)は4年算数の授業でした。分度器を使って角のはかり方を学んだ子どもたちですが、180°以上の角はどうやってはかったらいいの



だろうというめあてで取り組みました。

デジタルコンテンツを活用した授業でした。ICT教育が盛んに叫ばれていますが、すべてデジタルではなく、アナログとデジタルのよさを判断し、子どもにとってどちらが有効かを検討しながら、授業研究を行っています。今後も、分かりやすい授業、主体的対話的で深い学びを追究していきます。

大いなる豆、これが大豆なのです。

6月29日(水)に、3年生は総合的な学習で、大豆の播種を行いました。毎年、丸美屋の福永さんをお招きし、アドバイスいただきながら、丁寧に2粒ずつまくことができました。

大豆は、いろいろなものに加えられる。畑の肉と呼ばれるほど栄養価が高かったりすることから、福永さんは、「大いなる豆が大いなるです。」と話されました。秋の収穫が楽しみです。



お世話を頑張っています。

7月6日(水)1、2年生は、いも畑の草取り、つる返しをしました。あっという間に草が周りを覆っていったので大変でしたが、保護者の応援もあってすっかりきれいになりました。大きく育つといいですね。

また、中庭では、1、2、3年生が育てている、朝顔やミニトマト、ピーマン、トウモロコシなどがよく育っています。これも水やりや草取りと頑張っている証拠です。



いい姿、増えています。



「ありがとう」の声も増えていますが、自主的にボランティアに取り組み姿も増えています。いい姿です。